

私と姉と弟二人一寝姿について

吉川学園中学校

一年B組 安倍 沢凜

私はとてもねぐらが悪いです。最近は良く
 なってきましたが、前は変なかつこうで寝て
 いることがよくありました。そんな私の姉や
 弟達もやはりよくあります。親の話を聞く分には
 ねずうが悪いのです、親の話を聞く分には
 私と姉の幼いころの話ではあるのですが、
 そのことはとてもどうでもいいのです。
 かた姉は親を驚かせました。両親と川の
 字に立って眼をいたさうなのですがあが
 目を覚すと姉がいなくなつていて、母が
 どこに行きたのかとあわてて探しします。肝心
 の姉は寝ていて、とにかくなつていて、母が
 いたさうなのです。母が

と呆れたうですが。

「こちもか」と。このことをやうやくしまして、母は
 り眠っていた。私も幼いころ全く同じ
 隅でなにごともなかつたかのようにな
 くことでもやらかしまして、母は



小学校のこう、私と姉には他にもおかしなことが。
 ました。ねぞうの悪い私たちが、変なからか。
 ア眠っていることが多くあります。ある朝、ふ
 枕が。いつの間に持てた人だら?
 首をかしけながら顔を上げてびっくり。枕を
 足下に持てたのではなく、体が百八十
 度回転していたのです。次日、私は普通に
 目覚めたのですが、二段ベッドの下の姉は百
 八十度回転していました。その次の日、私は
 互に百八十度回転して寝ていたりです! うち
 百八十度回転、姉は普通。そう、私と姉は百
 二十に、今は弟達が二段ベッドで寝ています。
 テのうち親から私と姉と同じことをやめて
 たと報告を受けないかなーと思っていります。
 いつもやるのかなー、と内心フワフクで朝を迎
 えていきます。



昼間に動きまわる分なのか寝とうが悪くあります。寒い寒いこの時期に、布団を押しおしてあげたところ、朝には右側に押しりけられたとから。朝起こすまで、寒いはずなのにたら変ですかね。ぐぐすり眠ていたことと合わせて、変といふることもあり、別の部屋で寝ていら母の所までいきベッドにもぐり込んで一緒に寝たがるそです。寝てうがてうかは分かりませんが、朝早く、眠いのにやれで目が覚めてしまふ母としては、ゆっくりと眠ていてほしいようです。もともと遅く起きたら起きただく。お母さんと寝たからとう。泣きながらお母さんにするがりついでいろいろの甘えん坊などこうを直さない限り、母に面倒がつきまといつうです。

弟(二人目)は朝が早い。四時近くに起きていたとか。朝起こすまで、寒いはずなのにたら変ですかね。ぐぐすり眠ていたことと合わせて、変といふことがあります。朝が早い。四時近くに起きていたとか。朝起こすまで、寒いはずなのにたら変ですかね。



私の姉弟はここに記したように、少し
一変わった、というよりも個性的な寝方があ
ります。親が明日、姉はこんなか、こうで、
弟達はこんなふうに寝ていたよ。といふ報
告をしてくるのが少し楽しみなのは、
う個性が出てくるからなんだな、と実感し
ました。コレを書きながら。
の変わり目なのでした。明日朝がいつもより樂しうにな、た季節

